

24 Oyem-Bitam

Oyem/Fête de l'indépendance 2018

Les adieux du "doyen" des gouverneurs du Gabon

PME

Oyem/Gabon

A l'instar des autres localités du pays, la ville d'Oyem a célébré avec faste, le vendredi 17 août, le 58e anniversaire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale. Une fête de l'indépendance marquée par le défilé militaire, civil et motorisé de plus d'une heure, qui s'est déroulé devant la tribune officielle du centre-ville, sur l'axe Hôtel de Ville-Carrefour de la Foire.

Après l'exécution de l'hymne national « La Concorde », le gouverneur sortant de la province du Woleu-Ntem, Jean-Gustave Meviane M'Obiang a décerné, au nom du président de la République, à trois personnes, le titre de chevalier dans l'Ordre du Mérite gabonais. Il a, ensuite, pris place à la tribune officielle, aux côtés de ses pairs venus des provinces de Wele Nsass (Mengomo), Baltasar Mebaha Essono, Kyè Ntem (Ebibeyin), Justo



Jean-Gustave Meviane m'Obiang procédant à ses dernières décorations en tant que gouverneur du Woleu-Ntem.

Javier Ndong Engono (Guinéeéquatoriale) et de la Région du sud du Cameroun (Ebolowa), Félix Nguelé-Nguelé. Il y avait également, tout naturellement, les parlementaires et élus locaux, dont le maire de la commune d'Oyem, Vincent Essone Mengue, des responsables administratifs et religieux. Les abords de l'artère principale de la place des fêtes ont fait, eux-aussi, le plein des grands jours. D'autant que les Oyémois tenaient à partager cette ultime fête de l'indépendance avec le



... suivie de celui des agents de la CNSS devant la tribune officielle.

neurs du Gabon, Jean-Gustave Meviane M'Obiang, après 13 ans de services sans discontinuer dans le



Une phase du défilé militaire...

Woleu-Ntem. Il a été remplacé par Joël Ogouma, au cours du Conseil des ministres du samedi 11 août

dernier.

Tout en saluant la présence des délégations amies, le gouverneur sortant a alors placé cet anniversaire sous le signe du « renforcement de la diplomatie de proximité, tant prônée dans la zone des Trois-frontières par les présidents Ali Bongo Ondimba, Paul Biya et Teodoro Obiang Nguema Mbasogo ».

Le défilé militaire a été ouvert par la gendarmerie nationale, puis les Forces de police nationale, la deuxième Région militaire d'Eyenassi et les sapeurs-pompier. Le tour est en-

suite revenu aux personnels de l'administration publique et privée (ministère de l'Intérieur, mairie, Caisse nationale de sécurité sociale, Major transport, etc.), de passer devant les autorités.

Les groupes socioculturels, les partis politiques, les communautés amies (Tchad, Guinéeéquatoriale, Cameroun, Nigeria, Côte d'Ivoire, Burkina Faso, etc.), ont clôturé en beauté ce passage sous les acclamations du public et des officiels.

Les festivités se sont poursuivies, dans l'après-midi, au stade Akoakam, par la finale de football qui a opposé la gendarmerie à la deuxième Région militaire. Une rencontre remportée aux tirs aux buts (5 à 4) par la gendarmerie, au terme du temps réglementaire qui s'est soldé par un but partout.

La nuit, les Oyémois et les hôtes venus d'ailleurs ont eu droit aux feux d'artifice et à la soirée dînatoire organisée par le couple Meviane M'Obiang à la résidence du gouverneur.

Œuvre de bienfaisance...

Des fournitures de bureau à l'administration publique...

PME

Oyem/Gabon

LA section provinciale de l'église du réveil « Liloba na Nzambe » (La parole de Dieu, en langue lingala), installée à Oyem, a offert, dernièrement, des fournitures de bureau à l'administration publique du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. Ce don comprenant 900 rames de papiers, des chemises, sous-chemises, enveloppes, règles et stylos, a été réceptionné par le gouverneur de la province, Jean-Gustave Meviane m'Obiang. En présence de ses collaborateurs directs et de nombreux chefs de services.



Les responsables de l'Eglise du réveil et les fonctionnaires devant les bureaux de la province.

Cette action s'inscrit dans le cadre du soutien de cette congrégation du réveil à l'Etat, en ces temps de crise. « Notre église, qui occupe aujourd'hui la neuvième place des confessions religieuses dans le monde, a pour but,

non seulement de prêcher la parole de Dieu, mais aussi, de soutenir l'autorité de l'Etat. Tout en se référant à la Bible, dans la saine doctrine du Seigneur Jésus-Christ de Nazareth qui nous recommande de servir et non de se servir »,

a déclaré le délégué provincial de l'église Hilaire Assoko Ndong. « Voilà pourquoi l'église de « la parole de Dieu » œuvre dans le social, notamment l'assainissement bénévole des endroits publics et la visite des pri-

sons », a-t-il ajouté.

Selon les responsables religieux, le geste posé en faveur de l'administration publique n'est que le premier du genre qui, avec leurs modestes moyens, sera suivi d'autres plus grands en faveur des agents publics. D'autant plus que « l'église et l'administration visent un même objectif, celui de la satisfaction de l'homme. Autrement dit, ce geste est simple et logique, qui n'a rien à voir avec la politique qui constitue un autre volet de la société », a précisé le délégué provincial.

Le responsable local de « Liloba na Nzambe », le prophète Merveille Luwombo Dikambala a, de son côté, souligné que « notre but est de servir la nation et la population, et non de se ser-

vir ». Il a prié la première autorité provinciale, Jean-Gustave Meviane m'Obiang, de bien vouloir recevoir ce don avec amour et fraternité, afin que leur parfaite collaboration, c'est-à-dire l'église et l'autorité de l'Etat, puisse continuer de s'affermir dans la paix du Seigneur.

Après la réception officielle du don, le gouverneur a exprimé son agréable surprise à la suite du geste posé par la congrégation religieuse, en faveur de l'administration. Occasion également pour lui, au nom du Premier ministre, de marquer sa satisfaction car, a dit M. Meviane, « le geste arrive au moment où l'Etat traverse des moments difficiles. Ce qui signifie que vous venez soulager l'Etat dans la province du Woleu-Ntem ».

Bitam/Cantons Mveze et Ntem I

...et des tenues pour les auxiliaires de commandement

SSB

Bitam/Gabon

Un don du ministre Patrick Eyogo Edzang, en réponse à une doléance qui lui avait été adressée par ces derniers.

AU total, 77 uniformes ont été offerts, vendredi dernier, aux auxiliaires de commandement des cantons Mveze et Ntem dans le département du Ntem.

C'était dans les locaux du Conseil départemental du Ntem, par le chef de cabinet du ministre de l'Eau et de l'Énergie, Ndong Ndong Ella Nka, mandaté par son patron pour accomplir cette mission. En présence du patron des lieux, Alfred Memine me Zue et du secrétaire général de la préfecture de Bitam Jonas Edzang Beyeme.

L'émissaire de Patrick Eyogo Edzang était par ailleurs porteur d'un message de ce dernier aux chefs.



L'un des chefs reçoit son uniforme des mains du chef de cabinet du ministre, Ndong Ndong Ella Nka.

Celui-ci les a assuré de ce que le ministre a parfaite-

ment conscience du travail républicain qu'ils abattent

au quotidien pour la bonne marche de l'administration dans le Ntem. Il les a donc exhortés à persévérer dans cette voie en mettant toujours en exergue l'intérêt général au détriment des intérêts particuliers, et dans le respect scrupuleux de la hiérarchie. Enfin, a-t-il été rappelé à la chefferie, tout auxiliaire de commandement doit s'abstenir de toute ingérence dans la politique. Il doit être neutre et accueillir tout le monde dans son rayon de compé-

tence.

Ce don du ministre Patrick Eyogo Edzang qui bénéficie ainsi aux chefs de cantons, de regroupement et de villages, n'est en réalité que le prolongement d'une action déjà posée en direction des 21 chefs de quartiers de la commune de Bitam.

Soulignons que dans le cadre de cette mission, le chef de cabinet était accompagné du conseiller politique du ministre Christian Toung Zue.